

WARTA

Sigap, Bhabinkamtibmas Polres Purwakarta Gendong Lansia Yang Sakit Untuk Berobat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Aug 13, 2024 - 15:54



PURWAKARTA - Personel Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Sukasari, patut diapresiasi. Anggota Bhabinkamtibmas tersebut yakni Aiptu Ahe Jaenudin.

Aiptu Ahe Jaenudin menunjukkan sikapnya sebagai pelayan masyarakat dengan

cara menggendong dan membopong warga lanjut usia (lansia) yang sakit untuk dibawa berobat ke Puskesmas, Pada Senin, 12 Agustus 2024.

Berkat aksinya itu, tak sedikit masyarakat sekitar memberikan apresiasi atas apa yang dilakukan Aiptu Ahe Jaenudin.

Saat itu, Bbinkamtibmas tersebut saat itu sedang patroli dialogis di Desa Kutamanah, Kecamatan Sukasari, Kabupaten Purwakarta.

Lalu, Aiptu Ahe Jaenudin mendengar seorang warga yang sedang sakit-sakitan tapi masih enggan berobat. Kemudian Aiptu Ahe Jaenudin membujuk agar mau berobat Puskesmas.

Bukan hanya dibujuk begitu saja, tetapi setelah bersedia berobat, Aiptu Ahe Jaenudin langsung menggendong lansia bernama Andi warga Kampung Kiarabandung, Desa Kutamanah, Kecamatan Sukasari untuk kemudian diantar ke puskesmas.

Bhabinkamtibmas Desa Kutamanah, Polsek Sukasari, Aiptu Ahe Jaenudin mengatakan, aksinya tersebut dilakukan bukan untuk mendapatkan pujian.

Semua itu, kata dia, sudah menjadi tanggung jawab sebagai pelayan masyarakat.

Sebab, selama ini masyarakat beranggapan tugas polisi hanya menilang. Sebaliknya, polisi juga merupakan pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

"Apa yang saya lakukan bukan untuk cari pujian. Sudah menjadi bakti kami kepada masyarakat," kata Ahe.

Terpisah, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengapresiasi anggota Bhabinkamtibmas yang mengantar jemput warga lansia yang sakit untuk berobat ke Puskesmas terdekat.

"Saya memberikan apresiasi kepada anggota yang telah berupaya maksimal dalam membantu masyarakat. Ini menegaskan bahwa tugas Polisi adalah pelindung pengayom dan pelayanan masyarakat, untuk itu sebagai anggota Polri khususnya Bhabinkamtibmas harus siap kapan saja jika dibutuhkan masyarakat," ungkap Lilik.

Dikatakan Kapolres, kepedulian itu menjadi suatu hal yang positif dalam rangka membangun sinergitas kemitraan Polisi dan Masyarakat.

"Itu bentuk untuk mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif di tengah masyarakat. Ini juga perwujudan dari Polres Purwakarta Humanis, Antisipatif, Dedikatif, dan Etika (Hade)," ucap Lilik